

Profondément affectés, la famille et les proches de

Bernard ANGÉLOZ

ont l'immense tristesse d'annoncer son décès subit, survenu le 10 février 2022, à l'âge de 81 ans.

Sa compagne depuis 38 ans:

Marianne **Rüfenacht-Blom**, à Vufflens-la-Ville

Ses enfants et sa fille de coeur:

François et Véronique **Angéloz-Jung**, à Vufflens-la-Ville

Christine **Angéloz** et Laurent **Bovay**, à Crissier

Myra **Rüfenacht**, à Lussy-sur-Morges

Ses petits-enfants:

Sébastien et Zuzana, Alexandre et Laura et leur fils Basile,

Virginie et Diogo, Valentine et Ardian,

Théo et Lauryne, Maurine et Nico, Mehdi,

Marion et Assane, Jérémy

Les familles **Angéloz, Jung, Castro, Bovay, Chevalley, Rüfenacht, Blom** et **Meier**, ainsi que parentes, alliées et amies en Suisse et aux Pays-Bas.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mardi 15 février à 15h00, en la Chapelle B du centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Selon les directives sanitaires actuelles, seules les personnes porteuses d'un Certificat Covid seront admises à l'intérieur de la chapelle.

Les honneurs seront rendus au terme de la cérémonie.

La famille remercie particulièrement la Clinique La Source ainsi que son personnel, notamment le Dr E. Katz, pour leur gentillesse et leur dévouement.

Bernard repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Cet avis tient lieu de faire-part.